

## Rumah Literasi IMM Karanganyar Dorong Anggotanya Gemar Menulis

Senin, 11-12-2017



“ketika kamu bicara, kata-katamu hanya bergaung di seberang ruangan,  
tapi ketika kamu menulis, kata-katamu bergaung sepanjang zaman”

**KARANGANYAR** - Minimnya semangat ber-Literasi generasi muda khususnya mahasiswa yang tergabung pada Pimpinan Cabang Mahasiswa Muhammadiyah (PC IMM) Kabupaten Karanganyar mendorong berdirinya Rumah Literasi sebagai wadah gerakan gemar menulis. Bertempat di Aula lantai 2 Gedung Dakwah Muhammadiyah Karanganyar, Sabtu (09/12) Rumah Literasi PC IMM Karanganyar mengadakan kegiatan pelatihan menulis.

Rumah Literasi PC IMM Karanganyar yang bersemboyankan “Ketika kamu berbicara, suaramu hanya bergaung disebentang ruangan. Tapi ketika kamu menulis, kata-katamu bergaung sepanjang jaman”, mengadakan kegiatan literasi dengan focus pada teknik dan praktik membuat tulisan jurnalistik.

Menghadirkan nara sumber dari internal, yaitu wakil ketua divisi informasi Majelis Pustaka dan Informasi Pimpinan Daerah Muhammadiyah (MPI PDM) Kabupaten Karanganyar sekaligus Pimpred kabarduasbelas.com sebuah portal berita dan dakwah milik PDM Karanganyar. Pada kesempatan tersebut Jumadi, sebagai pemateri tunggal mengangkat judul “Jurnalistik, tehnik dan bahasa penulisan” lebih mengupas tentang hal-hal yang banyak dijumpai dan ada dalam proses penghipunan data, fakta hingga tertuang dalam bentuk tulisan jurnalistik.

Wiwin Eko Saputro, salah satu panitia pelaksana kegiatan Rumah Literasi mengatakan jika kegiatan ini sebuah program berkelanjutan. "Pelatihan literasi ini insyaa Allah akan menjadi kegiatan rutin secara periodik, diusahakan setiap hari sabtu. Sehingga setiap pertemuan dengan menghadirkan satu nara sumber dan focus pada satu materi" kata Wiwin.

Ia juga menambahkan jika anggota PC IMM Karanganyar yang terdiri dari berbagai unsur mahasiswa di beberapa perguruan tinggi yang ada di Karanganyar, Surakarta bahkan Yogyakarta menjadidi kendala tersendiri. "Ini yang menjadi kendala, karena beda-beda perguruan tinggi dan lokasi tidak satu kota menyebabkan kesulitan bagi kami dalam kumpul bareng, kita harus pintar-pintar mencari waktu yang tepat dalam mengadakan kegiatan".

Problem sebagaimana diungkapkan tersebut di atas terbukti, kegiatan yang dijadwalkan mulai pukul 15.00 WIB harus molor beberapa saat karena peserta yang belum datang. Namun secara umum kegiatan yang dilaksanakan kurang dari dua jam tersebut berjalan lancar, juga respon peserta cukup memberikan harapan lahirnya beberapa pegiat-pegiat literasi dari PC IMM Karanganyar.

Sementara itu disela-sela memerikan materi, nara sumber menyinggung terkait dunia literasi bagi generasi muda. Khususnya dalam hal menulis baik berita (News), Opini (Editorial), maupun Feature. "Permasalahan yang ada sebenarnya tidak semata teknis dan cara menulis yang sebenarnya hal mudah untuk dipelajari, tetapi problem mendasarnya adalah mau atau tidak, tau atau tidak cara menulis dan juga kombinasi dua hal tersebut tidak mau dan tidak tau cara menulis. Intinya belajar dari kemauan yang dibiasakan". (*MPI PDM Kra - JOe*).